

# MONTBRON : DES CHAMPIONS DE CALCUL AU COLLÈGE



Les champions avec leurs professeurs de mathématiques.

Photo CL

publié le 4 avril 2022 à 15h41.



Dernièrement les collégiens des classes de mathématiques d'Elise Moreau et de Kévin Guilloux ont participé à un concours de calcul mental organisé par l'académie de Poitiers. L'exercice consistait à répondre à vingt questions en vingt minutes via un ordinateur connecté à l'académie par Internet. A ce petit jeu, les Montbronnais ont été particulièrement brillants : Achille élève de 4e a eu la note de 20/20 et est classé 1er sur 737 participants, son collègue Iliès 19/20 classé 3e sur 737, Lily élève de 6e 20/20 classée 8e sur 1.578 participants, Loan élève de 3e 17/20 classé 10e sur 413 participants. Tous les élèves du collège ont participé à ce concours. « *Nous participons depuis cinq ou six ans à ce concours et c'est la première fois que nous avons une fille classée dans les dix premiers de l'académie* », font remarquer les professeurs de mathématiques. Les lauréats ont été reçus à l'espace Mendès-France à Poitiers pour recevoir leurs récompenses.

**Achille et Illiès ont été invités à la cérémonie de remise des prix qui s'est tenue mercredi 9 mars à l'espace Mendès-France de Poitiers.**

